

A dark blue vertical bar on the left side of the page. A blue arrow-shaped graphic points to the right from the bar, containing the date.

2-10-2021

Organización Social.

Ensayo.

A series of thin, curved lines in shades of blue and grey that originate from the bottom left and curve upwards and to the right, creating a sense of movement and depth.

Jose Alberto Cruz Vazquez
UDS.

ENSAYO.

Desde el punto de vista que cada uno de nosotros tenemos cuando nos referimos a la estructura social nos imaginamos el cómo esta ordenado cada uno de sus ciudadanos, pero en si cada una de esta estructura nos indica como están las entidades formadas, o en sí que poderes existen y como ejercen.

Una Una estructura social consiste en reglas, instituciones y prácticas. Una estructura social se encarna social mente en las acciones, pensamientos, creencias y disposiciones duraderas de los seres humanos individuales. La Estructura social, en sociología, es la distribución estable y característica de las instituciones mediante las cuales los seres humanos en una sociedad interactúan y viven juntos. La noción de estructura social a menudo se emplea junto con el concepto de cambio social, que trata de las fuerzas que cambian la estructura social y la organización de la sociedad. Por sociedad entendemos a una agrupación de individuos (generalmente humanos, aunque también puede referirse a ciertos animales gregarios) que se rigen por normativas comunes y formas de comunicación y cooperación, a menudo denominadas como “cultura”.

Tipos de sociedades

El estudio de las sociedades humanas permite su clasificación en base a distintos criterios, como pueden ser, Su evolución histórica. Es decir, su ubicación en la historia de la humanidad. Se dividen en:

Sociedades antiguas o preindustriales. Aquellas que tuvieron lugar antes de la Revolución Industrial. Por lo general se dividen en: 1) cazadoras-recolectoras y 2) agrícolas y ganaderas.

Sociedades industriales. Aquellas posteriores al desarrollo humano de la tecnología industrial.

ENSAYO.

Su grado de complejidad. Determinado por el nivel de interacción de sus elementos. Se dividen en:

Simples o primitivas. Cuya organización es de tipo tribal o reducida, por lo general gobernadas por un patriarca o una matriarca vitalicios, y en las cuales las tareas de la sociedad no se encuentran muy bien distribuidas (hay poca especialización).

Complejas. Sociedades con sistemas políticos y de gobierno estructurados, con importantes márgenes de especialización en el reparto de las tareas (alta especialización) y marcada estratificación social.

Su cultura dominante. A menudo las sociedades pueden clasificarse en base a la presencia cultural más fuerte, que suele regir por encima de las demás culturas, tanto política, social como identitaria mente.

La “sociedad” animal.

Si bien no es exactamente una clasificación, suele distinguirse entre la sociedad humana, con todas las diversidades, variantes y complejidades que la caracterizan (sobre todo si intentamos verla como un todo planetario) y las “sociedades animales”, que es el nombre que podemos dar al nivel muy primario de organización social y territorial que ciertos animales pueden alcanzar.

PROCESO.

El proceso de socialización, desde el punto de vista de los sociólogos. Todas las sociedades comparten normas, valores, costumbres y símbolos, estas concepciones comunes se adquieren a lo largo de la vida, a través de éste proceso. Es un aprendizaje, no nace con el individuo, que nos prepara para la vida social.

La teoría hablaba de la socialización primaria y secundaria lo cual se define de la siguiente manera, o aun mejor así lo percibo, la socialización que se da en el seno familiar del individuo, hasta que llega a ciertos institutos educativos como puede ser el colegio, donde se suceden las primeras relaciones con otras personas que no

ENSAYO.

se encuadran en el entorno familiar (de todas maneras no hay un momento exacto que marque la finalización de esta etapa, ya que esto varía según el individuo, la sociedad y las pautas culturales en la que este se desenvuelva.

<https://leonelramirezwelder.blogspot.com/2019/03/ensayo-estructura-social-y-grupos.html>

http://ual.dyndns.org/Biblioteca/Psicologia_Social/Pdf/Unidad_03.Pdf

ENSAYO.
